




【自由記載（抜粋）】

・部活動よりながくてクラブでの指導が良いと感じているので、平日もながくてクラブの指導

を受けたいです。

・子どもたちに優しく声をかけてくれて、とても良いコーチだと思う。

・指導者の質が高くなったことは非常に良いことだと思う。

・指導者の人数が少ないと思う。特に、試合の時も一人のため不安を感じる。

・指導者の経歴や紹介など、指導者についての情報がほしい。

・指導者によって指導の差を感じる事がないようにしてほしい。

・初心者ではあるが、楽しく参加しているので満足している。

・選択肢の幅が広がったことは良いことだと思う。

・活動日が固定しているので、別の時間帯でも活動させたい。

・雨天時は練習が中止になるが、雨天でもできる活動内容を考えてほしい。

・スケジュールやホームページ（サイト）が見づらいので改善してほしい。

・指導者と保護者が話し合う場を設定してほしい。

・参加費の徴収方法について、引き落としや一括納入できるようにしてほしい。

・兼部を認めてほしい。

・文化部の種目が増えるとありがたいです。


